



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 16-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST y RR.PP.

Por: Of. De Imagen Institucional y RR.PP.

(Cutervo, 22 de abril del 2015)

Hoy se conmemora el Día de la Tierra

Una celebración del respeto que le tenemos al planeta a pesar de los errores que cometemos durante nuestra existencia

El Día de la Tierra apunta a la toma de conciencia de los recursos naturales de la Tierra y su manejo, a la educación ambiental, y a la participación como ciudadanos ambientalmente conscientes y responsables.

En este día, se invita a todos a participar en actividades que promuevan la salud de nuestro planeta, tanto a nivel mundial como regional y local.

He aquí un extracto textual de la "Carta de la Tierra, que se debe tomar en cuenta:

"La Tierra es nuestro hogar y el hogar de todos los seres vivos. La Tierra misma está viva. Somos partes de un universo en evolución. Somos miembros de una comunidad de vida interdependiente con una magnificente diversidad de formas de vida y culturas. Nos sentimos humildes ante la belleza de la Tierra y compartimos una reverencia por la vida y las fuentes de nuestro ser...".

Con el ruego de su difusión.